

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Sven Meyer



Grußdorfstraße 16
13507 Berlin

Telefon: (030) 91 47 89 67
E-Mail: info@sven-meyer.berlin

www.facebook.com/SvenMeyerReinickendorf
www.instagram.com/svenmeyereinickendorf
www.sven-meyer.berlin

Öffnungszeiten

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, kontaktieren Sie gerne mein Büro zu folgenden Öffnungszeiten.

Di 10:00–14:00 Uhr
Do 10:00–13:00 Uhr und 14:00–18:00 Uhr
Fr 13:00–17:00 Uhr
Individuelle Terminabsprachen sind möglich.

Meine regelmäßige Sprechstunde

Jeden Mittwoch 17:00–19:00 Uhr; mit Voranmeldung

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin
Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Montag, 7. November 2022

🕒 10:00–11:00 Uhr (öffentlich)
**Mobile Sprechstunde mit Sven Meyer und Alexander Ewers,
Bezirksstadtrat für Jugend, Familie und Gesundheit**
📍 U-Bhf. Wittenau, 13435 Berlin

🕒 11:30–12:30 Uhr (öffentlich)
Mobile Sprechstunde mit Sven Meyer
📍 Zabel-Krüger-Damm 29, 13469 Berlin
(vor dem Supermarkt)

🕒 15:00–16:30 Uhr (öffentlich)
Mobile Sprechstunde mit Sven Meyer
📍 Hallen Am Borsigturm, 13507 Berlin

Freitag, 11. November 2022

🕒 11:00–12:00 Uhr (öffentlich)
Mobile Sprechstunde mit Sven Meyer
📍 Alt-Tegel 2, 13507 Berlin (vor dem Hax'nhaus)

🕒 13:00–14:00 Uhr (öffentlich)
Mobile Sprechstunde mit Sven Meyer
📍 Hallen Am Borsigturm, 13507 Berlin

🕒 15:00–16:30 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)
**Kiez-Führung „Tegeler Widerstand im Nationalsozialismus“
mit Meinhard Schröder**
📍 U-Bhf. Borsigwerke, 13507 Berlin

🕒 18:00–19:00 Uhr (öffentlich)
**Informationsveranstaltung zur aktuellen Situation in Iran
mit Hamid Nowzari vom Verein iranischer Flüchtlinge e.V.**
📍 Bürgerbüro Grußdorfstraße 16, 13507 Berlin

🕒 19:30–21:00 Uhr (öffentlich)
Vernissage zur Ausstellung des Künstlers Hassan Taheri
📍 Bürgerbüro Grußdorfstraße 16, 13507 Berlin

Fraktion vor Ort
Reinickendorf



Einladung

Treffen Sie Sven Meyer

Ihr Abgeordneter für
Wittenau, Waidmannslust,
Borsigwalde und Tegel

7. und 11. November 2022

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Reinickendorf

Liebe Nachbar:innen,

ich bin gebürtiger Tegeler, bin hier zur Schule gegangen und wohne noch immer gerne hier im Kiez. Seit Herbst 2021 bin ich Ihr gewählter Abgeordneter für den Wahlkreis Waidmannslust, Wittenau, Borsigwalde und Tegel. In meiner Fraktion bin ich Sprecher für Arbeit, Gute Arbeit, gerechte Bezahlung, betriebliche Mitbestimmung und gleiche Chancen für alle Menschen zu ermöglichen, sind meine Herzenthemen. Eine Gesellschaft braucht ein solidarisches Miteinander. Der Austausch mit Ihnen, den Bürger:innen vor Ort, ist mir deshalb sehr wichtig. Am 7. und 11. November bin ich wieder im Wahlkreis unterwegs. Dies ist eine tolle Gelegenheit für mich, persönlich mit Ihnen ins Gespräch zu kommen!



Mobile Sprechstunden

Ich lade Sie herzlich zu meinen Mobilen Sprechstunde ein!



Sagen Sie mir, in welchen Bereichen Ihrer Meinung nach etwas getan werden muss oder berichten Sie mir, was Ihnen gerade besonders wichtig ist. Sprechen Sie uns gerne an und nutzen Sie die Gelegenheit, Alexander Ewers, unseren Bezirksstadtrat für Jugend, Familie und Gesundheit, näher kennenzulernen. Teilen Sie Ihre Wünsche und Anregungen mit uns!

Besuch der Kita Alt-Wittenau Outlaw gGmbH gemeinsam mit Alexander Ewers, Bezirksstadtrat für Jugend, Familie und Gesundheit

Besonders wichtig ist die Förderung von Kindern zu einem möglichst frühen Zeitpunkt im Leben. Kindertagesstätten bilden hier eine wichtige Säule frühkindlicher Bildung. Die Kita Alt-Wittenau Outlaw gGmbH ist hierbei ein Best-

Practice-Beispiel. Sie verfügt über ein gelungenes Gesamtkonzept, eine integrative Lernumgebung mit Bewegungsraum und Kita-Garten.

Kiez-Führung „Tegeler Widerstand im Nationalsozialismus“ mit Meinhard Schröder

Meinhard Schröder berichtet uns vom Widerstand der Tegeler gegen den Nationalsozialismus. Besonders die „Gruppe Mannhart“ steht für den Widerstand im Berliner Norden. Einige der Widerstandskämpfer gehörten zur Betriebsgruppe der Rheinmetall-Borsig AG. Ein dunkles Kapitel unseres Kiezes, das wir aber gerade in diesen Tagen nicht vergessen dürfen. Begleiten Sie mich auf dieser spannenden Führung! Wir treffen uns am alten Borsig-Tor am U-Bhf. Borsigwerke.

Informationsveranstaltung zur aktuellen Situation in Iran mit Hamid Nowzari vom Verein iranischer Flüchtlinge e.V.

Tagtäglich liest und hört man Nachrichten über die Menschen, die im Iran unter Lebensgefahr für ihre Rechte und ihre Freiheit auf die Straße gehen. Herr Nowzari ordnet die Geschehnisse für uns ein.

Vernissage zur Ausstellung des Künstlers Hassan Taheri

Der in Berlin lebende iranische Künstler zeigt seine neuesten Werke. In seiner Arbeit beschäftigt er sich mit alten persischen Erzählungen und Motiven und überträgt diese mit moderner Technik und seinem persönlichen Blick in die Gegenwart. Wir laden Sie ein, den Tag gemeinsam bei Kunst und einem Getränk ausklingen zu lassen.



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 36 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen


Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender